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“又停电了，也不知道啥时候能来电。”7

月 24日晚上 9点半，家住市委附近的居民

丁先生向记者打电话抱怨。与丁先生一样抱

怨的，还有许多微友。记者的微信圈里有这

样一则留言：“这两天的高温天气，正好遇上

停电，压负荷、改电路，这咱都可以理解，问

题是有关部门为啥不能提前告知一下公众？

该提前走亲靠友的、住宾馆的，或其他方法

纳凉解暑的也有一个思想准备不是？这电停

得也忒任性了，想啥时停就啥时停，想停多

长时间就停多长时间。”

高温似火，酷暑难耐，火辣辣的天气不

仅让广大市民“火”气暴增，也“火”了咱们的

电力抢修工人。带着广大市民的疑问，记者

于 7 月 25 日对市供电公司进行了跟踪采

访。

服务满负荷

“叮铃铃，叮铃铃”，上午 9点，在市供电

公司调控中心，一阵急促的电话打断了室内

的宁静。正在值班的工作人员尚红伟急忙接

过电话：“是杨岭线吗？正在安排人员前去抢

修。”

连日来，持续的“高烤”天气，让汝州电

网的负荷曲线也一路飙升。

受持续高温天气影响，我市最高温度

达 40℃，电网负荷剧增，最高负荷已达

35.68 万 KW，创历史新高，比去年同期

31.29 万 KW 增加 14%，给汝州电网设备

造成巨大压力，部分设备超极限运行，加

上一些设备存在老旧、（下转第 2版）
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本报讯 （记者 宋小亚） 7月 24日

中午，骄阳似火，市区地面最高温更不断飙

升。公共卫生间建设进度如何，立体停车场

修建得怎样了，城市家具布置了没，中大街

提升改造工程进展到哪个地步了，高温下

奋战在一线的干部员工如何防暑降温？

……市委副书记、市长陈天富对这些问题

格外牵挂。

中午时分，陈天富带领相关单位负责

人先后到金庚康复医院东侧公共卫生间、

建设银行东侧公共卫生间、建设银行东侧

立体停车场、原行政服务中心院内立体停

车场、中大街提升改造施工现场等地实地

察看调研。

陈天富每到一处都向在高温下奋战的

一线同志表示慰问，对他们战高温斗酷暑

的精神表示敬意。他指出现在正值高温酷

暑，各相关部门要合理调度施工时间，避

开高温作业，尽量选择早上、下午及夜间气

温较低的时间段施工，保证工程进度；多数

公共卫生间已建成，接下来要注意细节处

理，早日投入使用，方便市民。多处立体停

车场建设正稳步有序推进，这是解决城市

停车难的最快捷途径，建设中要注意积累

经验，确保投入使用后安全快捷。中大街

提升改造不仅要做好外部设计、建设，门店

内部装修也要制定统一标准，形成内外风

格协调的效果，提升中大街的整体档次和

品位。公交站牌及人行道上的座椅，要人

性化、科学化布置，城管局要组织专业人员

对城市家具进行日常管护，确保好用、耐

用、实用。

随后，陈天富一行对城垣路道路综合

整治工作提出具体指导性意见。

市政府党组成员、秘书长杨兆华一同

调研。

本报讯 （记者 宋小亚） 7月 24日上午，全省深化简政放权

放管结合优化服务改革电视电话会议召开，贯彻落实全国全省相关

会议精神。市委副书记、市长陈天富，市委常委、常务副市长刘鹏及市

政府党组成员、秘书长杨兆华，各乡镇、街道和有关部门负责人在市

委 7楼分会场收听收看会议实况。

会议指出，近年来全省“放管服”改革取得了重要进展，全省营商

环境有明显改善，但与国家总体要求相比仍有明显差距，存在放权力

度不够、监管理念不新、政务服务不够优化、服务意识不强等问题。所

以，继续深化“放管服”改革，打造便利、公平的市场环境，更大激发市

场活力和社会创造力，推动政府治理体系和治理能力现代化，成为全

省下一步的工作目标。

会议要求，要始终抓住“放管服”改革的“牛鼻子”，要突出重点，

精准发力，坚定不移地把“放管服”改革向纵深推进，为就业创业降门

槛，为各类市场主体减负担，为激发有效投资拓空间，为公平营商创

条件。要建立跟踪问效制度，确保“放管服”改革取得实效。

本报讯 （通讯员 李心） 近日，第五批“河南省文化产业示范

园区”正式揭晓，我市汝瓷电子商务产业园等 3个园区榜上有名。

汝瓷电子商务产业园位于市产业集聚区西南部，规划面积约 12

平方公里，聘请同济大学规划设计院、清华大学建筑一所，高标准编

制了园区概念性规划及修建性详细规划。园区建设紧紧围绕汝瓷文

化这一主题，集文化传承、陶瓷生产、电子商务、非遗传承、国际交流、

创新研发、收藏鉴赏、旅游观光及休闲养生等功能于一体，打造具有

汝州地方特色的文化产业园区。

最能代表汝州走向世界的，就是汝瓷，这也是汝瓷电子商务产业

园承担的使命和责任。园区被评为第五批“河南省文化产业示范园

区”，将有助于唱响汝州市“中华名窑·瓷魁之乡”品牌，提升河南乃至

全国陶瓷文化产业发展层次和水平。园区将牢牢把握这一契机，进一

步加快软硬件设施建设，不断提升园区层次和建设水平，确保把汝瓷

作为主导产业做优、做精，打造成陶瓷界的朝圣地。

据了解，为树立典型，加快推进河南省文化产业园区建设，提升

文化产业的影响力和竞争力，“省文化产业示范园区”评选活动由省

文化厅每两年评选一次。根据《河南省文化产业示范园区评选办法》

规定，通过初步筛选、专家调研、召开评审会等程序，经省文化厅党组

会议研究后决定命名。

中 大 街“ 变 脸 ”真 快
明清古街韵味呼之欲出

改头换面 铺设排水设施

牵挂城市建设 牵挂城市建设者
陈天富调研市政基础工程并慰问高温下一线工人

停电不美气！电力抢修工人也不容易！

市汝瓷电子商务产业园获评

省文化产业示范园区

全省深化简政放权放管结合优化服务改革电视电话会议指出

创业门槛会更低
营商环境会更公平

本报讯 （记者 李红涛） 7月

25日，中国泛海控股集团副总裁、海墨

文化传媒股份有限公司董事长兼总裁

杨科一行到我市考察投资环境。市委

书记高建军，市委副书记、市长陈天富

出席座谈会。

高建军对杨科一行的到来表示热

烈欢迎，并简要介绍了我市的城市概

况和投资环境。他表示，汝州发展优势

明显、潜力巨大，双方有着广阔的合作

空间。希望泛海集团能够高标准高规

格策划，围绕汝州城区和三个特色小

镇，做好院线建设和文化产业发展，助

力文化扶贫。同时，汝州将创造良好的

发展环境，为项目建设提供最优质的

服务。

杨科简要介绍了中国泛海控股

集团关于在河南省推进“泛海精准

扶贫行动”和开展泛海文化产业投

资计划的初步方案。他表示，汝州市

各项事业发展成效明显，拥有优越

的投资环境，希望以此次考察为契

机，进一步加强沟通交流，尽快达成

合作意向，加快项目落地，实现互利

共赢。

市领导李涛、焦慧娟及市政府党

组成员、秘书长杨兆华参加活动。

本报讯 （记者 宋小亚） 7 月 25

日，三门峡市陕州区委副书记、区长骆玉峰

带领党政考察团莅汝考察学习城市规划、

项目建设、投融资体制改革等工作。市委书

记高建军陪同。

考察团先后实地参观了广成河生态水

系连通工程、城乡规划展示馆、北汝河国家

湿地公园、汝绣农民工返乡创业产业园、汝

瓷小镇等项目，详细了解我市城市管理、项

目建设等情况。

高建军对考察团一行的到来表示欢

迎，并简要介绍了我市经济社会发展情况。

他说，今年以来，汝州市启动实施“1573”全

域发展战略，确立了“三片区三小镇三重点

镇七园区”的城市布局，并大力实施环境建

设年、项目建设年、作风建设年活动，全面

推进经济社会持续健康发展。全市生产总

值增速从 2014 年的 7.1%到 2016 年的

9.5%，位居河南省十个直管县（市）第一位，

并先后成功创建为全国农民工返乡创业试

点市、全国一二三产融合发展试点市、全国

基层政务公开试点市等多项国家、省级试

点。

骆玉峰对我市经济社会发展取得的

成绩给予高度赞扬。他说，汝州近年来发

展势头迅猛、前景广阔，各项工作都取得

了显著成绩。尤其是在城市规划建设管

理方面，工作思路清晰、措施有力、亮点

纷呈。汝州的这些先进理念和做法为陕

州区提供了可借鉴的样板，希望双方今

后在更多领域开展交流与合作，推动两地经济社会实现更好更快

发展。

市领导陈天富、李运平、刘鹏、李涛、范响立、姚军柱、潘广臣、董

建筑、张延芳、杜占广及市政府党组成员、秘书长杨兆华参加考察活

动。

中国泛海控股集团到我市考察投资环境
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中大街

本报讯 （记者 郭营
战 黄耀辉） 7 月 25 日下

午，记者在中大街改造现场

看到，整个工程正在加紧施

工，具有明清古街韵味的中

大街呼之欲出。

当日 18 时，虽已接近当

班工休时间，整个工地仍然

一片繁忙施工的景象，“迎

酷暑 战高温 精心组织

全力以赴”等红色横幅随处

可见，挖掘机正在回填铺设

管网的深沟，脚手架上工人

们在紧张忙碌，工程监理及

技术服务等人员来回穿梭。

记者看到，位于中大街与城

垣路交汇处的游客服务中

心地基已经全部硬化，立柱

钢筋架已经竖起，石牌坊地

基开挖，给排水系统处理完

毕，0 号院、1 号院民居门头

已全部更换，屋顶坡面防水

处理到位，即将铺瓦，立面

仿古青砖正在护砌。张公巷

口以东路段民居门头基本

改造到位，立面及屋顶坡面

已整修过半。各个工地正在

按照预定计划加紧推进。

中大街改造项目部相关

负责人接受采访时表示，游

客服务中心及牌坊的工期为

7天，目前推进顺利。0号院、

1号院民居将在 26日实现主

体完工，自张公巷路口以东

100米路段的所有改造项目，

将按计划于 8月 3 日前全部

完工，清除建筑垃圾，初步实

现开门迎宾。一期工程剩余

路段将按计划顺利推进，确

保把中大街打造成具有浓郁

地方风味的明清古街。

游客中心地基已建好
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